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Este año 2015 ha sido particularmente especial para todos los profesionales de 

esta Casa, toda vez que hemos festejado nuestros 70 años de existencia con una profusa 

actividad y cosechando premios a la Calidad, no solo en el plano nacional, sino que 

obtuvimos  también un elevado reconocimiento internacional. 

En efecto, tras haber ganado en septiembre el Premio Nacional a la Calidad 

2015, acabamos de recibir el galardón Oro del Premio Iberoamericano de la Calidad, que 

otorga la Fundación Iberoamericana para la Gestión de la Calidad (FUNDIBEQ) y, como si 

no bastara con ello, la Sociedad Europea para la Investigación de la Calidad nos acaba de 

otorgar el Premio Internacional de Diamante por la Excelencia en la Calidad. Esto 

significa que evaluadores externos del país y del exterior consideran que nuestra 

búsqueda de la excelencia, a través de más y mejores servicios, merece ser distinguida 

porque es excepcional. 

Este aluvión de preseas ha sido obtenido no por el fruto de inspiraciones 

ocasionales, sino por el enfoque que el Consejo viene desarrollando año tras año en la 

mejora continua de sus servicios, por anticiparnos a las necesidades y expectativas de los 

matriculados, por la capacidad de innovar y porque contribuimos a elevar la calidad de 

vida de la sociedad argentina en su conjunto.  

Debo enfatizar que esto ha sido un logro también de los profesionales que 

componen la matrícula, ya que su participación en las distintas encuestas de satisfacción y 

a través de sus comentarios y sugerencias, constituyen un ingrediente indispensable en la 

mejora de la calidad de los servicios que brinda el Consejo. 

Más allá de este “moño” con el que concluimos el año de nuestro 70° 

aniversario, permítanme hacer un sucinto repaso de las actividades más importantes 

desarrolladas en él. 

En el plano institucional hemos desarrollado actividades tan ricas como 

prolíferas, limitándonos a mencionar, entre las más importantes: 

 La creación del Museo del Consejo Profesional, que puede ser recorrido en 

cualquier momento con gran comodidad, ya que se halla ubicado en sectores 

estratégicos de nuestra sede central. Integró la “Noche de los Museos”, el evento 

de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires que se desarrolla todos los años y en el 

que el Consejo participa desde 2013. 

 También editamos el libro 70 años, que recorre la historia de nuestro Consejo 

Profesional desde su creación hasta la actualidad. 

 Tuvimos nuestra función de gala con la Orquesta Filarmónica de Buenos Aires, de 

la que participaron más de 2400 matriculados y empleados de la Entidad. Con 

motivo de nuestro aniversario, el Gobierno de la Ciudad cedió al Consejo el uso de 

la sala principal de uno de los mejores teatros líricos del mundo. 

 Formamos una Orquesta Sinfónica que nos enorgullece y que en solo cinco meses 

ha dado numerosos conciertos, no solo en nuestra Institución sino también en el 

Teatro Gral. San Martín. 

 Hemos presentado nuestro primer Balance Social y Memoria de Sustentabilidad. 
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 Fuimos anfitriones de la XVIII Pastoral Social, con la presencia de destacados 

expositores, y cuyo eje fue la encíclica del Papa Francisco sobre ecología (Laudato 

Si’). 

 Hemos lanzado sendos programas de radio y de TV –ambos denominados “El 

Consejo Hoy”- como parte de la estrategia institucional de ofrecer más vías de 

comunicación con la matrícula y la sociedad en general. 

 Lanzamos #Conciencia, una iniciativa que busca generar un cambio de hábito en el 

consumo de papel tanto dentro como fuera de nuestra organización, incluyendo 

especialmente a quienes forman parte de nuestra cadena de valor. 

 Continuamos con los almuerzos con figuras destacadas del ámbito político y social. 

Este año expusieron en ellos los entonces tres candidatos con más chances de 

ocupar el cargo de Jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, lo 

que permitió a los colegas asistentes escuchar  de primera mano sus propuestas y 

dialogar con ellos. 

 Hemos organizado las XV Olimpíadas Deportivas Nacionales de Profesionales en 

Ciencias Económicas, de las que participaron unos 1600 matriculados del país y 

que abarcaron 17 disciplinas. 

 Hemos incorporado una nueva sede en Montevideo 696, a menos de una cuadra 

de nuestra casa central. Se trata de un petit hôtel de principios del siglo pasado, 

de gran valor arquitectónico, que se suma a nuestras otras cinco sedes y a las tres 

delegaciones barriales. 

Desde ya que también en nuestra vertiente académica desarrollamos este año 

importantes actividades; podemos destacar: 

 Lanzamos la Nueva Diplomatura Profesional Superior Leonardo Da Vinci, una 

propuesta académica excepcional que brinda una formación integral para generar 

líderes innovadores. 

 Venimos ofreciendo diferentes alternativas de capacitación para que nuestros 

matriculados se interioricen sobre el nuevo Código Civil y Comercial. Eventos 

gratuitos y transmitidos por Internet. 

 También trabajamos fuerte para que los temas que le interesan a la matrícula 

cobren relevancia social. Como parte del 15° Congreso Tributario que 

desarrollamos en Mar del Plata, relanzamos nuestra propuesta de reforma 

tributaria, conocida como “Libro Azul”, con muy buena repercusión en los 

principales medios de prensa; y aspiramos que sea tenido en cuenta por los 

principales referentes económicos del próximo gobierno. 

 Incorporamos un canal propio de streaming online para que los matriculados 

puedan seguir en vivo y en directo nuestros eventos más destacados (no solo los 

académicos, sino también los institucionales). Asimismo, estos actos pueden ser 

vistos luego de su realización, en cualquier momento, desde nuestro canal de 

Youtube. 

http://www.consejo.org.ar/noticias15/olimpiadas_2606.html
http://www.consejo.org.ar/noticias15/olimpiadas_2606.html
http://www.consejo.org.ar/noticias15/olimpiadas_2606.html
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También este año llevamos adelante la II Convención Consejo, un evento abierto 

a la comunidad con el propósito de instaurar el debate de los grandes desafíos que 

enfrenta el país en materia económica, política y de seguridad. De este modo, el Consejo 

persigue liderar la discusión de un proyecto de país, propiciando la generación de 

propuestas para el mediano y el largo plazo. 

Cabe mencionar, por último, toda la intensa actividad desarrollada en beneficio 

directo del quehacer diario de nuestros matriculados: desde la profusa interacción con los 

organismos públicos, en particular el elevado número de pedidos y propuestas enviados a 

la AFIP, hasta nuestro enérgico accionar para evitar que el Congreso de la Nación 

sancionase una modificación a la ley de concursos y quiebras contraria a nuestros 

legítimos intereses. 

En suma, 2015 será un año que por mucho tiempo recordaremos con verdadero 

regocijo. Abogo porque sea cada vez mayor el número de colegas que encuentren en el 

Consejo el ámbito ideal para progresar como profesionales y como personas, 

desarrollando un mayor sentido de pertenencia y asociatividad. 


